
 

 

今年度の新企画、「〇年生にズームイン」のコ

ーナー！記念すべき第 1回目は 5年生です。 

今年度は、複式学級となり 6 年生と一緒に過

ごすことが増えました。一つ年上の 6 年生に習

いながら行事や学習に取り組む中で、周りが驚

くほどのスピードで高学年らしさを発揮し始め

ている頼もしい 6名です。 

今日は、そんな 5 年生の最近の様子を写真で

紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２３ な な さ と 
○な るほど ○な っとく ○さ あ ○と りくむぞ！やって伸びる七里っ子！ 

R５．５．11（木） 
第９号 
文責：校長 川添 

七里小学校 

5月 1日、学校に訪れた山脇教育長さんと
浜田次長さんをお茶でおもてなし！5年生から
家庭科の学習が始まりましたが、この日ちょ
うどお茶を入れる実習をしていたようです。
校長室にやってきて、「ぼくたちが入れた緑
茶です。よかったらお飲みください。」と丁
重に差し出す姿にお二人も顔をほころばせて
いました。 

毎週月曜日の全校
朝の会では、6年生
と一緒に進行役を務
めてくれています。
きりっとした姿がかっ
こいいです。 

5月２日の遠足では、「1年生の歓迎会」の進行を 6年生と一緒
に務めました。大きな声で全体に指示を出したり、説明をしたりする姿が
光っていました。おかげでとても楽しい遠足になりました。 

授業終わりのチ
ャイムが鳴って
も、学習を止め
ず、職場体験中の
中学生に質問しな
がら、課題に取り
組み続けていまし
た。最後まで投げ出
さずがんばりぬこうと
する姿に感心させら
れました。 

課題が早く終わって時間が余ると、「そうだ、この
時間を使って 6年生のためにツル（※）を折ろう！」
と誘い合って取り組んでいました。「緑色はこれで終わ
りだよ！」と進捗状況を確認し合っていました。 

※6 月 14 日
から 2泊 3日
の日程で、6

年生は修学
旅行です！ 
広島の平和

公園で千羽
鶴をささげ
る予定です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５年生の漢字帳の取組
にもやる気がキラリ★ 
 １５０字マスの漢字帳で

すが、マスの外にもぎっし

りと練習している人や欄外

に熟語の続きを書き足した

りしている人がいました。 

 ただ１５０マス書いたら

終わりではなく、１ページ

を使ってできるだけ確実に

覚えようという意欲が感じ

られました。 

 ユネスコスクールの取組として今年度も４年生

が環境学習をスタートさせました。 

 学習への意欲はあっても、七里の自然環境を知る

にはどうしたらいいのか皆目見当がつきません。そ

こで、昨年度の４年生と同じように、「四万十川財

団の神田さんにお話を聴いてみよう！」ということ

になったようです。 

 早速、依頼の電話をかけると、快く引き受けてく

ださり、今日、神田さんのお話を聴くことができた

ようです。 

 昨年度の４年生の学習のスタートと

ゴールになった「メダカ池」に、神田さ

んと一緒に行き、説明を聴く中で、水の

環境への興味が一気に高まったようで

す。 

 さて、今年度の４年生の興味や関心

はどんな方向に向かっていくのでしょ

うか？楽しみですね。★４年生は、今年

度も宮城県の東向陽台小学校と交流を

することが決まっています。 


